

## **MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA SU DEBATE Y VOTACIÓN EN EL PRÓXIMO PLENO ORDINARIO LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO DEL RABAL**

El cambio climático es una realidad que exige no sólo ya, medidas destinadas a combatir su extensión, sino medidas concretas que tienda a paliar las consecuencias que ya estamos sufriendo de forma cotidiana en muchos ámbitos de nuestra vida.

Zaragoza, está considerada por diferentes organismos nacionales e internacionales, una de las ciudades europeas más expuestas a los efectos de cambio climático con especial mención a las olas de calor que no sólo se multiplican en los periodos veraniegos, sino que aparecen ya en meses como abril, mayo o septiembre.

Esta situación afecta de manera muy directa a los colegios y centros educativos. La inmensa mayoría de ellos, disponen de un diseño basado en una realidad climática ya pasada y no están debidamente adaptados para que, estas temperaturas extremas en meses lectivos no comprometan las condiciones en las que alumnado y profesorado desarrollan la actividad.

En otras ciudades, como Sevilla o Córdoba, se han iniciado ya programas de inversión tendentes a adaptar las instalaciones y equipamientos educativos a las altas temperaturas actuales. Estas inversiones se plantean dos tipos de actuaciones fundamentales. Por una parte la climatización de aulas y otros espacios escolares y por otro el rediseño de los patios, sustituyendo la actual configuración basada en el hormigón y el cemento, por espacios verdes y naturales cuya capacidad de aminorar las temperaturas es evidente.

Si tomamos como referencia los niveles de inversión adoptados por otras ciudades, vemos como un objetivo realizable el diseño de un plan de inversiones plurianuales que debería alcanzar en torno a los 70 millones de euros. Una cifra que sobre un presupuesto que supera ya los 1000 millones de euros, no resulta desorbitada ni mucho menos y que debería ser objeto de cofinanciación por parte del Gobierno de

Aragón y podría contar con financiación tanto europea como del Gobierno de España.

Por lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista somete a la consideración del Pleno la siguiente

### MOCIÓN

1. Instar al Gobierno de Zaragoza a convocar al Consejo Escolar Municipal de forma inmediata para diseñar, junto a la comunidad educativa, un plan de adaptación de los colegios al cambio climático, así como un plan urgente de actuaciones sobre los patios a ejecutar durante el periodo vacacional.
2. Instar al Gobierno de Zaragoza a incorporar, en el presupuesto de 2025, partidas suficientes a través de un programa plurianual de inversiones para ejecutar las obras y adaptaciones necesarias de la red de colegios públicos y escuelas infantiles.
3. Instar al Gobierno de Zaragoza, a incorporar en la próxima Comisión Bilateral de Capitalidad la participación del Gobierno de Aragón en este programa de inversiones

Cristina Martínez Plou  
Pvoz. GM Socialista JMD El Rabal